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PROPOSIÇÃO Nº 062.00334.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Secretaria 
Municipal de Defesa Social e Trânsito 
sobre a implantação do ESTAR na Rua 
dos Josefinos, Água Verde.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal 
de Defesa Social e Trânsito, solicitando as seguintes informações:

1. Os estudos para a implantação do ESTAR na Rua dos Josefinos, conforme resposta da 
Prefeitura ao requerimento de n. 044.08934.2021, foram realizados?

2. Haverá implantação de estacionamento rotativo (ESTAR) na Rua dos Josefinos? 

3. Em caso de resposta positiva à pergunta anterior, qual a previsão?

Palácio Rio Branco, 11 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Em 2021, esta Vereadora protocolou o requerimento de n. 044.08934.2021 quanto à 
possibilidade de regulamentação de estacionamento rotativo na Rua dos Josefinos, no bairro 
Água Verde. Em resposta, foi informado que o assunto estava em estudos quanto à 
implantação pela SMDT - Secretaria Municipal de Defesa Social e Trânsito. 
Entretanto, passado quase dois anos, ainda não houve ação por parte do Executivo, 
perdurando assim os problemas apontados no requerimento, qual seja: a rua se tornou muito 
utilizada para estacionamento de veículos em razão da área de escritórios na região, 
prejudicando a atividade comercial no local, pois não há vagas disponíveis para os 
frequentadores do comércio.

Portanto, prezando pela transparência no âmbito da Administração Pública e melhor uso do 
espaço público curitibano, este pedido de informações faz-se necessário. 


